



Intensa fiscalización en borde costero

Un agradable clima, aguas transparentes aptas para el baño y la cercanía con el centro urbano, son algunos de los motivos por los cuales turistas, vecinos y vecinas prefieren Playa Totoralillo, uno de los balnearios más concurridos durante la temporada estival en la comuna de Coquimbo. Atributos naturales de una playa que atrae a miles de bañistas durante los días de verano, quienes

Venta ilegal de alcohol, patentes y permisos municipales son los principales focos de las rondas preventivas que la Dirección de Seguridad ejecuta junto a Carabineros y la Armada, siendo Playa Totoralillo uno de los últimos balnearios fiscalizados.

demandan seguridad en la costa para disfrutar de las vacaciones, motivo por el cual desde el municipio de Coquimbo se realizan diversas rondas preventivas, fiscalizaciones al comercio y a la venta ilegal de alcohol en la playa; todo en conjunto con Carabineros y la Armada de Chile, ya que el trabajo colaborativo es uno de los pilares de la gestión preventiva. Cabe señalar que las rondas pre-

ventivas y fiscalizaciones en el borde costero se realizan en todas las playas con el objeto proteger la salud e integridad de veraneantes, vecinos y vecinas y se acompañan de otras medidas como la protección a los bañistas con un completo equipo de salvavidas y técnicos en enfermería que están distribuidos en 13 torres por los más de 50 kilómetros de playa que tiene la comuna.



Más de 10 mil personas han visitado la Feria del Libro Coquimbo 2025

Como un verdadero éxito ha sido calificada la Feria del Libro Coquimbo 2025. Turistas, visitantes, expositores y representantes de editoriales han destacado la organización del evento que, en sus primeros días, ha cautivado al público con una amplia oferta programática y un abanico de actividades que traspasa la frontera de la venta de textos y presentaciones de libros, teniendo un fuerte espacio para las infancias con títeres, payasos, cuentacuentos y otras expresiones como la música y las artes escénicas.

Desde su inauguración el viernes 7 de febrero y hasta el domingo 9, más de 10 mil personas visitaron la Feria del Libro Coquimbo 2025 que se ubica en la intersección de Los Clarines con Darío Salas, un lugar que mezcla la playa, verano, lindos atardeceres y el componente cultural de la mano de 35 stands, editoriales para todos los gustos y una parrilla de actividades atractiva para todas las edades.

Mesa de Formación Social en Los Vilos

En dependencias del Salón Auditorium de la Ilustre Municipalidad de Los Vilos se desarrolló la Mesa de Formación Social de la Región de Coquimbo, cuyo propósito es fortalecer la participación ciudadana y el desarrollo de capacidades en las comunidades, promoviendo el empoderamiento social y el trabajo articulado entre la sociedad civil, las organizaciones territoriales y los distintos actores públicos y privados.

A través de esta mesa,

ejecutada por la Secretaría Regional Ministerial de Gobierno, SEGEGOB, se desarrollan diversas iniciativas y programas que abordan temas como derechos humanos, democracia, y participación ciudadana. Además, se busca generar un ambiente inclusivo donde diferentes sectores de la sociedad puedan expresar sus opiniones y contribuir al desarrollo de políticas públicas.

Al respecto, Marilyn Tapia, Presidenta de la Agrupación «Kayumañke» de la lo-

calidad de Caimanes, valoró la realización de esta jornada, «Me parece súper importante, ya que nosotros como dirigentes rurales necesitamos más capacitaciones y que nos orienten en cosas que no están a nuestro alcance, entonces, agradecemos a la Delegación Presidencial por esta oportunidad, que todo salga bien y sigan trabajando con nosotros los dirigentes rurales, ya que nos cuesta más llegar a la ciudad para estar en estos talleres»

